



高校生のときに、お互い、たったひとりで、海を越え、異国の地へと旅立ったふたり。そんなふたりに待ち受けていたこととは…。そして、あれから10年以上のときが経ち、ふたりが今、感じていることとは…。

自分の意志で、異国の地に飛び込んだふたりが、その国の人たちと触れ合い、暮らし、見えてきた、「新しい世界」に迫ります。

# 多文化のおもしろさ

2020年12月6日 日曜日 14:00～15:30

場所：犬山市民交流センター「フロイデ」201会議室

※オンライン同時開催 ZOOMでも参加できます

参加費：500円（協会会員 100円）

申込：犬山国際交流協会 事務局へお申し込みください

定員：会場定員 50人 ZOOMオンライン参加：20人

※会場では、感染防止対策を行い安全に開催します。

やさしい  
にほんご  
で行います

申込方法は裏面

問合せ先：犬山国際交流協会 事務局 ⑤⑩⑨、第2・4⑨を除く9:00～17:00  
TEL(0568)48-1355 Fax(0568)48-1356 E-mail:iia@grace.ocn.ne.jp URL:http://iiea.info



コカ・ハマテさん（愛知県国際交流員）

アメリカ・ニュージャージー州生まれ。マレーシアと日本にルーツを持つ、3人兄弟の長女。小学校から、家族でマレーシアに移住。クアラルンプールの日本語学校に通う。高校から、アメリカの現地校に通うため、単身でアメリカに渡米。知り合い家族のもとで、デミペア（※）をしながら、イリノイ州の現地校に通う。大学卒業後は、アメリカで日系企業に勤務し、家族とカリフォルニア州に移る。昨年、日本・千葉県流山市国際交流員として来日。現在は、愛知県国際交流員として活躍。趣味は、旅行と料理。

※ デミペアとは、ホストファミリーの家事手伝い、子どもたちのお世話などをして、宿泊、食事などの滞在費を提供をしてもらうこと。

カタリナ・カウフマンさん（犬山市国際交流員）

ドイツの首都ベルリンにて3人兄弟の末っ子として生まれる。高校生の時、中学生の頃から無駄使いを一切せずに、貯めたお金を元手に、東京都にある高校に留学。ドイツに帰国後、ポツダム大学、ライプツィヒ大学で言語学を学ぶ。修士課程で、ハレ大学の日本プログラムに進学。途中、1年間、慶応義塾大学で学ぶため、再び来日。その後、2018年に犬山市国際交流員として、再度、来日を果たす。小さい頃、お母さんの作るお菓子をオープンの前で待っていたほど、お菓子作りが好き。趣味は弓道。



2020年12月6日 日曜日 14:00~15:30

プログラム：第1部 講演会『多文化のおもしろさ』  
第2部 パネルディスカッション

（コーディネーター 犬山国際交流協会 事務局長 辻 愛子）

申込方法：犬山国際交流協会 事務局へお申し込みください

※ 件名「講演会」にて、①名前、②昼間連絡のつく連絡先、③協会会員かどうか、④参加方法（会場か、オンラインか）を、E-mail、FAX、来館にてお申し込みください。

申込み期間：11月16日（月）～12月3日（木）

問合せ先：犬山国際交流協会 事務局

☎☎☎、第2・4☎を除く9:00～17:00

TEL(0568)48-1355 Fax(0568)48-1356

E-mail:iia@grace.ocn.ne.jp URL:http://iiea.info

